

RALAT PENGUMUMAN

Sehubungan dengan telah terbitnya Informasi Tambahan Atas Prospektus Ringkas yang telah diterbitkan oleh PT Indo American Seafoods Tbk pada Hari Jumat, 28 Juni 2024 di koran harian Terbit halaman 4 & 5. Dalam rangka pemenuhan atas Peraturan No. Kep-00101/BEI/12-2021 tentang Perubahan Peraturan Nomor I-A mengenai Pencatatan Saham dan Efek Bersifat Ekuitas Selain Saham yang Diterbitkan oleh Perusahaan Tercatat dan dan Peraturan No. Kep-00061/BEI/07-2021 tentang Peraturan Nomor II-A tentang Perdagangan Efek Bersifat Ekuitas. Maka, dengan ini Perseroan akan melakukan perubahan Harga Pelaksanaan Waran Seri I Perseroan dari yang sebelumnya Rp224,- (dua ratus dua puluh empat Rupiah) menjadi Rp226,- (dua ratus dua puluh enam Rupiah) sebagai berikut:

Sebelumnya:

Bersamaan dengan Penawaran Umum Perdana, Perseroan juga akan menerbitkan sebanyak 145.000.000 (seratus empat puluh lima juta) Waran Seri I yang menyertai Saham Yang Ditawarkan atau sebesar 13,18% (tiga belas koma satu delapan persen) dari total jumlah saham ditempatkan dan disetor penuh pada saat pernyataan pendaftaran dalam rangka Penawaran Umum Perdana ini disampaikan. Waran Seri I diberikan secara cuma-cuma sebagai insentif bagi para pemegang Saham Yang Ditawarkan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham pada Tanggal Penjatahan. Setiap pemegang 2 (dua) Saham Yang Ditawarkan Perseroan berhak memperoleh 1 (satu) Waran Seri I dimana setiap 1 (satu) Waran Seri I memberikan hak kepada pemegangnya untuk membeli 1 (satu) saham biasa baru Perseroan yang dikeluarkan dalam portepel yang bernilai nominal Rp50,- (lima puluh Rupiah) setiap sahamnya dengan Harga Pelaksanaan sebesar Rp224,- (dua ratus dua puluh empat Rupiah). Waran seri I dapat dilaksanakan setelah 6 (enam) bulan atau lebih sejak efek diterbitkan, yang berlaku mulai tanggal 6 Januari 2025 sampai dengan tanggal 7 Juli 2025. Pemegang Waran Seri I tidak mempunyai hak sebagai pemegang saham termasuk hak dividen selama Waran Seri I tersebut belum dilaksanakan menjadi saham. Apabila Waran Seri I tidak dilaksanakan sampai habis masa berlakunya, maka Waran Seri I tersebut menjadi kedaluwarsa, tidak bernilai dan tidak berlaku. Masa berlaku Waran Seri I tidak dapat diperpanjang lagi. Total nilai hasil pelaksanaan Waran Seri I adalah sebanyak-banyaknya Rp32.480.000.000,- (tiga puluh dua miliar empat ratus delapan puluh juta Rupiah).

Seharusnya:

Bersamaan dengan Penawaran Umum Perdana, Perseroan juga akan menerbitkan sebanyak 145.000.000 (seratus empat puluh lima juta) Waran Seri I yang menyertai Saham Yang Ditawarkan atau sebesar 13,18% (tiga belas koma satu delapan persen) dari total jumlah saham ditempatkan dan disetor penuh pada saat pernyataan pendaftaran dalam rangka Penawaran Umum Perdana ini disampaikan. Waran Seri I diberikan secara cuma-cuma sebagai insentif bagi para pemegang Saham Yang Ditawarkan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham pada Tanggal Penjatahan. Setiap pemegang 2 (dua) Saham Yang Ditawarkan Perseroan berhak memperoleh 1 (satu) Waran Seri I dimana setiap 1 (satu) Waran Seri I memberikan hak kepada pemegangnya untuk membeli 1 (satu) saham biasa baru Perseroan yang dikeluarkan dalam portepel yang bernilai nominal Rp50,- (lima puluh Rupiah) setiap sahamnya dengan Harga Pelaksanaan sebesar Rp226,- (dua ratus dua puluh enam Rupiah). Waran seri I dapat dilaksanakan setelah 6 (enam) bulan atau lebih sejak efek diterbitkan, yang berlaku mulai tanggal 6 Januari 2025 sampai dengan tanggal 7 Juli 2025. Pemegang Waran Seri I tidak mempunyai hak sebagai pemegang saham termasuk hak dividen selama Waran Seri I tersebut belum dilaksanakan menjadi saham. Apabila Waran Seri I tidak dilaksanakan sampai habis masa berlakunya, maka Waran Seri I tersebut menjadi kedaluwarsa, tidak bernilai dan tidak berlaku. Masa berlaku Waran Seri I tidak dapat diperpanjang lagi. Total nilai hasil pelaksanaan Waran Seri I adalah sebanyak-banyaknya Rp32.770.000.000,- (tiga puluh dua miliar tujuh ratus tujuh puluh juta Rupiah).

